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ABSTRAK

Mirza Sabiha. Manajemen Kinerja Guru Dalam Meningkatkan Keunggulan
Sekolah di SMK Bina Insan Mulia Kabupaten Cirebon.

Keberhasilan penyelenggaraan pendidikan sangat ditentukan kesiapan
guru dalam mempersiapkan peserta didiknya melalui kegiatan belajar mengajar.
Penanganan yang tepat untuk memperbaiki kondisi kerja dan kinerja guru sebagai
pelaksana praktis pendidikan dan pengajaran di sekolah adalah asumsi positif
yang dapat ditawarkan untuk menghadapi persoalan tersebut antara lain melalui
upaya penataan manajemen sekolah secara profesional untuk mewujudkan tujuan
organisasi yang mampu menjawab tantangan zaman dan memenuhi kebutuhan
masa depan. Salah satu upaya yang harus dilakukan dalam mewujudkan
tercapainya keunggulan sekolah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap keunggulan pada sekolah-
sekolah yang dikategorikan unggul, dan meneliti bagaimana mereka mencapai
keunggulan tersebut dengan melihat penerapan manajemen kinerja guru dalam
mengajar siswa dengan mecapai sasaran dalam memberikan materi terhadap siswa.
Diantaranya sebagai berikut: 1) Untuk mendeskripsikan profil manajemen kinerja
guru di SMK Bina Insan Mulia. 2) Untuk menemukan kinerja guru dalam
mengajar di SMK Bina Insan Mulia. 3) Untuk menemukan penerapan manajemen
sekolah dan kinerja guru dalam meningkatkan keunggulan sekolah di SMK Bina
Insan Mulia.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif
dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi,
wawancara, dan dokumentasi untuk mendapatkan informasi mengenai masalah
yang diteliti. Sedangkan analisis data dilakukan reduksi data untuk penyajian data
dan pengungkit data dengan menarik kesimpulan dari uraian tersebut.

Hasil penelitian dijabarkan dalam tiga aspek. Pertama, Penerapan
manajemen yaitu menganalisa desain manajemen berbasis kinerja yakni dengan
menyusun desain perencanaan pembelajaran yang disusun dan dirumuskan
sebagai harapan kinerja kemudian dengan adanya pembinaan guru serta adanya
evaluasi penilaian kinerja. Kedua, Strategi peningkatan kinerja guru melalui rapat
satu minggu sekali untuk menggunakan peluang dan merumuskan kelemahan
kemudian melaksanakan kegiatan-kegiatan yang menambah wawasan dan
keilmuan sesuai kebutuhan guru untuk menciptakan iklim kerja yang kondusif.
Ketiga, Prestasi yang diperoleh peserta didik dalam manajemen kinerja guru
dalam meningkatkan keunggulan sekolah dengan mewujudkan peserta didik
meraih prestasi menjadi anak yang sangat bertanggung jawab, memiliki prestasi
meraih prestasi unggul dalam bidang kedisiplinan.

Kata Kunci: Manajemen, Kinerja Guru, Keunggulan Sekolah



ABSTRACT

Mirza Sabiha. Teacher Performance Management in Improving School
Excellence at SMK Bina Insan Mulia Cirebon Regency.

The success of education is largely determined by the readiness of the
teacher in preparing students through teaching and learning activities. Appropriate
handling to improve working conditions and teacher performance as a practical
implementer of education and teaching in schools is a positive assumption that
can be offered to deal with these problems, among others, through efforts to
organize school management professionally to realize organizational goals that are
able to answer the challenges of the times and meet future needs. front. One of the
efforts that must be made in realizing the achievement of school excellence.

The purpose of this research to reveal the advantages of schools that are
categorized as superior, and to examine how they achieve these advantages by
looking at the implementation of teacher performance management in teaching
students by achieving goals in providing material to students. Among them are as
follows: 1) To describe the performance management profile of teachers at SMK
Bina Insan Mulia. 2) To find the performance of teachers in teaching at SMK
Bina Insan Mulia. 3) To find the application of school management and teacher
performance in increasing the excellence of the school at SMK Bina Insan Mulia.

The research method uses descriptive research method with a qualitative
approach. Data collection is carried out by observation, interviews, and
documentation to obtain information about the problem under study. Meanwhile,
data analysis was carried out by data reduction for data presentation and data
leveraging by drawing conclusions from the description.

The result is described in three aspects. First, the application of
management, namely analyzing performance-based management designs, namely
by compiling learning planning designs that are compiled and formulated as
performance expectations, then with teacher coaching and the existence of
performance appraisal evaluations. Second, strategies to improve teacher
performance through meetings once a week to use opportunities and formulate
weaknesses then carry out activities that add insight and knowledge according to
teacher needs to create a conducive work climate. Third, the achievements of
students in teacher performance management in increasing school excellence by
realizing students achieve achievements to become very responsible children,
have achievements in achieving superior achievements in the field of discipline.

Keywords: Management, Teacher Performance, School Excellence



الملخص

شربون المهنية Insan Mulia بمدرسة المدرسة امتياز ترقية في المدرسين إجراء إدارة سابيها. ميرزا
كيفي(. (بحث

المثل الحل التعليمي. النشاط الل من طلبته إعداد في المدرس باستعداد يتعلق التعليم عملية نجاح
لحل يطرح إيجابي افتراض هو المدرسة في والتعليم التربية كفاعل المدرسين وإجراء العمل حالة صالح
التي المنظمة أهداف لتحقيق احترافي بشكل المدرسة إدارة ترتيب محاولة المقدم الحل من المشكلة. تلك

احتياجاتها. وتوفر الحياة مشاكل عدة تجيب

تلك يحققون كيف وبحث "ممتازة" تعتبر التي المدارس امتياز لواف يستهدف البحث هذا
في تعليمي هدف إلى الواول في الطلبة تعليم عند المدرسين إجراء إدارة تطبيق إلى بالنظر المتيازات
Insan مدرسة في المدرسين إجراء إدارة شخصية لواف )1 منها الطلبة. إلى الدراسية المواد إلقاء
تطبيق صيجاد )3 المهنية. Insan Mulia بمدرسة التعليم في المدرسين إجراء صيجاد )2 المهنية. Mulia

المهنية. Insan Mulia بمدرسة المدرسة امتياز ترقية في المدسين وإجراء المدرسة إدارة

بالملحظة البيانات جمع أسلوب الكيفي. بالمدال وافي بحث هي المستخدمة البحث منهجية
ذلك من وافي شرح صعطاء البيانات تحليل ويكون مبحوثة. مشكلة عن المعلومات لنيل والتوثيق والمقابلة

البحث.

أساس على اصدارة شكل تحليل وهو اصدارة، تطبيق الول أشياء. ثلثة على البحث نتائج تدل
العمل. وتقويم المدرسين وبناء إشراف وجود ثم للعمل رجاء المرتب التعليم تخطيط شكل بترتيب اصجراء
النشطة تنفيذ ثم الضعف لتعيين أسبوعيا الجتماع الل من المدرسين إجراء اربقية استراتيجية والثاني
إدارة في الطلبة عليها يحصل إنجازات الثالث الجيدة. العمل حالة لتحقيق المدرسين حاجة حسب على النافعة

عالية. ومسؤولية إنجازات لهم الذين الطلبة بتحقيق المدرسة امتياز ترقية في المدرسين إجراء

المدرسة امتياز المدرسين، إجراء إدارة، مفتاحية: كلمات
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